
 

 

 

 茜祭が終わって一ヶ月がたちました。季節が急に進み、衣替えも終えて、茜祭準備の期間と比べるとしっとり

と生活しています。今年度も半分を過ぎ、残り5ヶ月。ゴールを意識しながら学びをしっかり進めます 

 

い「一中をより良く」との思いは、一中に通う

生徒・職員、共通の思いです。その思いを是非

実現したいと思います。そのためには、みんな

が考える「良い」を知りたい。校長講話では、そんな投げかけがあって、実際に

みなさんにアンケートをとりました。このアンケートをもとに、「より良く」す

るための方法を一緒に考えたいと思います。 

 

先日、茜祭が大成功のうちに終了し、今年度の学校生活も折り返し、残
り半分ということになりました。後半のこれからは、今年度一年間をどの
ようにまとめあげていくか？目指していた自分、学校づくりに近づいてい
るか？ということを見返して、達成を目指していく日々になります。二学
期の始めに皆さんに目標を書いてもらいましたが。それは達成できそうで
すか？ 
あれ？うっかり忘れていたなということがあったら。また。気合いを入

れ直して行かないといけませんね。 
さて、今日は、この曲を聴いてください。 

（RCサクセション『ぼくのすきな先生』） 
聞いたことありますか？ないでしょうね。昭和の名曲です。私はけっこ

う好きなんですけどね。先生たちでも若い方は知らないかもしれません。
特徴的ですよね。この曲、「ぼくの好きな先生」という題名なんです。 
「ぼく」はどんな人なんだろう。「先生」はどんな人なんだろう。 

みなさんにとって、「好きな、いいなあと思える先生」とは、どんな先生ですか。 
なぜ、この話をしようと思ったか。それは、二学期初めのアンケートに寄せられた皆さんの声がきっかけです。

意見や感想を書いてくれる欄に、書いてくれる人たちがいてね。自分のことを書いてくれる人、私を元気づけて
くれる人や質問もあって、それに答えたいなと思っています。掲示板に貼って行くので、また見てくださいね。 
その中に「校長先生は、どんな学校にしたいですか」と聞いてくれた人がいます。生徒会長です。さすがだな、

と思いました。で、引き継ぎも控えて、話したいと思っています。私も、心の中にあります。でも、そのときに
思ったのは、学校はみんなでできあがっている、みんなにも想いがあるはずだなと。そして、学校の外の人は、
みんなの一人一人を見て「一中はこんな学校だ」と思う。だから、今日は、全員に聞きます。 
一中をよりよく創っていくのに、どんな先生だといいですか。また、一中をよりよく創っていくには、どんな

生徒だといいですか。それぞれ、３つ考えて、書いてください。タブレットを開けて、記入をお願いします。 
・・・どうでしょう？ 人気取りのためではなく、今、皆さんが望んでいること、困っていることに対応でき

る学校になったらいいなと思って聞いています。実は、同じ時間に先生達向けにもアンケートがスタートしてい
ますので、先生方にも考えてもらい、結果は、 11月の茜タイムで話題にしたいと思っています。 
みんなの方が詳しいと思いますが、ユーチューバーのゆたぼんという男の子が、最近中学校に通い始めたそうで
す。 
 彼は、小学校の二年生ぐらいから学校に行かないことにして、理由は、
先生に嘘をつかれたからだと言っていました。色々あったのかもしれませ
ん。今の時代は学校が全てではなくて、いろんな選択肢がある時代です。
でも、行ってみようと思って、行ってみたら、学校もそんなに悪くないな
あと思ってくれたとしたら、私は嬉しいなと思っています。 
 では、阿南一中は、モチベーションのある学校ですか。学校はみんなで
できている。このことを意識して、後半の学校生活を送りたいと思います。
そう思ったのは、茜祭を作り上げようとする皆さんの協力の姿、いい表情
を見たからです。皆さんの今日のアンケートまた楽しみにしています。 
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上は教室に張り出されたポスターです。生徒の皆さんに意識してほし

くて自作しました。教室の友だち関係から、女性や障害者、インターネ

ットまで、幅広く存在する人権課題に関心を持ち続けてほしいと願って

います。 

 今年度は、性に関する指導も月間内で行って、人権の視点も意識しな

がら学んでほしいと考えました。1年生は「生命の誕生と二次性徴」、2

年生は「二次性徴・性情報と私たち」、３年生は「生命の尊さ、ジェンダ

ー、性の多様性、性犯罪」について講師の先生をお招きしてお話を聞き

ました。「誰かに愛されたくてこの世に生まれてきた」「生きているだけ

で100点満点」など、心温まるお話から命と心の大切さを学びました。 

 月間中は、性に限らず人権を扱った学びをします。11月10日（金）の参観日も、道徳の授業で人権を扱いま

すので、保護者の皆様にはぜひご覧ください。 

 昨年度まで富草小折り返しで全員 10km の道のりで行っていたもの

を、得意でも苦手でも自分でたてた目標を精一杯の力で達成してほしい

と願って、今年度は６・８・10kmの選択制に変更しました。このとこ

ろ、保健体育の授業で走っている姿をよく見かけます。友だちと交代で

タイムを計りながら励ましあって取り組む姿はほほえましいです。個性

を認め合い、今の自分を伸ばそうとする生徒の皆さんを応援していま

す。 

なお、昨年度は10月に実施していた強歩大会を11月にしました。

阿南町の駅伝大会に近い日程です。学校の強歩大会をはずみに、町の

大会にも出てみませんか？生徒の皆さんの参加申し込みを受け付け

ています。 
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＜お知らせ＞ 

□郡音の中止を受けて、今年度も阿南二中と合同の音楽会を計画しま

した。９月15日配付のお知らせのように10月27日（金）に行い

ます。阿南文化会館へぜひお越しください。 

□スクールカウンセラーの11月の来校予定日は17日（金）・30日

（木）です。専門的な知識と経験をもとに相談に応じます。生徒のみ、

保護者のみ、または両者でと、どんな形でも構いません。お気軽にご

活用ください。申込は教頭、または、養護教諭までお願いいたします。 

□本校強歩大会を11月15日（水）に行います。たくさんの皆さん

に沿道で応援をしていただきたいと思います。なお、PTA協力役員の

方にはお世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

 

11月の主な予定 
・生徒会⑫11/９（木） 
・参観日・健康フォーラム11/10（金） 
・郡総合展覧会11/10（金）～16（木） 

・防災訓練③11/13（月）～17（金） 
・強歩大会11/15（水） 
・茜会11/17（金） 
・３年総合⑥、１・２年期末テスト

11/21（火）・22（水） 
・新入生説明会、制服採寸11/24（金） 
・阿南町駅伝大会11/25（土） 
・生徒会立会演説会・投票11/28（火） 
・生徒会⑬11/30（木） 

ホームページ 
こちら 

秋の人権月間  すぐ近くに 

本年度も生徒の安心・安全を大切に、教育活動を続けています。個人情報保護、・肖像権

侵害の観点から、学校行事等で撮影した写真や動画をインターネット上にアップする等の

行為はご遠慮ください。 

強歩大会に向けて 保体で陸上単元開始 

人が生まれながらに持っている「人権」  
誰もが持っている、幸せになるための権利  
世界では、人権が守られず、辛い思いや  
苦しい思いをしている人たちがいます。  

また、気がついていないだけで、人権の問題は  
私たちのすぐ近くにもあります。  

この１ヶ月、自分の近くにある人権について  
意識して生活してみましょう。 


